



2学年通信

2023年(令和5年) 4月28日
第2学年通信 NO.2
福山市立城東中学校
学年主任 出射 直子

一人ひとりを大事にし、共に学び、共に深め、
何ごとにも全力を尽くす学年 2nd ステージ

いよいよ体育大会！！

【学年種目 ～なわとび～】

いよいよ体育大会がやってきます。これまで、学級委員や応援リーダーを中心に練習を重ねてきました。大縄跳びでは、始めはなかなかうまく跳べませんでした。クラスで声を掛け合って並び方を工夫したり、回し方を変えてみたり、試行錯誤を繰り返しました。初めて跳べたときは、どのクラスも大きな歓声が上がっていました。また、縄跳びリレーでは、仲間と共に「せいの」などと声を合わせて跳んでいました。リハーサルでは22Rが10回連続を達成し、当日は、連続10回をめざして、どのクラスも「共に」頑張りましょう！



【色別応援演技】

3年生の団長を中心に、赤・青・黄・緑の4色に分かれて色別応援演技の練習をしています。3年生の後輩たちを引っ張っていく姿を見て、少しずつ声が出てくるようになりました。また、ダンスの練習では、1年生の後輩にやさしく教えている姿も見られ、先輩としての一面も見られました。リハーサルでは、どの色も本番さながらの演技で、一生懸命な姿が素敵でした。当日の色別応援演技がとても楽しみです！



5月の予定

「ともに」 授業も頑張ろう！

4月の始業式から、約1か月が経ちました。新しいクラスの仲間とも打ち解け、日々の生活を送っています。係や当番の仕事では、責任を持ってやり遂げたり、忘れていた人には声をかけたりして、それぞれのクラスの活動が円滑に進むように自分たちから動いている姿が多く見られます。また、授業では、落ち着いて学習に取り組み、教え合ったり聞き合ったりしながら学習を進めています。今の自分の姿が、未来の自分をつくっていきます。1時間ごとの授業を大切に、「ともに」前に進んでいきましょう！また、19日（金）には、学力の伸びを把握する調査があります。「ともに」頑張ってください！

保護者のみなさまへ

2年生になって1か月が経ちました。新しいクラスにも少しずつ慣れてきているようです。また、体育大会に向けた取り組みの中で、お互いに励まし合ったり、アドバイスし合ったりしながら、また、クラスを越えて刺激し合いながら、大縄跳びの練習に取り組んでいます。はじめは「連続10回とか、難しいから無理！」といった発言も聞かれましたが、切磋琢磨しながら練習を繰り返すことで、連続10回を達成しつつあります。当日は、新しい仲間と縄でつなぐ絆に、ご声援よろしくお願いします。

これまでの体育大会に向けた取り組みに当たり、疲れ切った様子への励ましの言葉や、毎日の体操服の洗濯など、ご協力いただきありがとうございました。体育大会についての詳細は、4月26日配信のCOCOOをご覧ください。

6月の予定

14日（水） 期末試験2週間前発表
21日（水） 期末試験1週間前（部活停止）
28日（水）～30日（金） 期末試験

日	曜	学校行事	給食
1	月	体育大会代休	
2	火	代休	
3	水	憲法記念日	
4	木	みどりの日	
5	金	こどもの日	
6	土		
7	日		
8	月		○
9	火		○
10	水		○
11	木	耳鼻科検診 9:00～	○
12	金		○
13	土		
14	日		
15	月		○
16	火	尿検査①	○
17	水	参観日 尿検査②	○
18	木	内科検診①13:35～（2年生）	○
19	金	一斉研修① 学力の伸びを把握する調査	×
20	土		
21	日		
22	月		弁当
23	火	内科検診②13:35～（3年生）	○
24	水		○
25	木	内科検診③13:35～（1年生）	○
26	金	第1回英検	○
27	土	福山ばら祭り	
28	日	福山ばら祭り	
29	月		○
30	火		○
31	水	共同事務	○